

# 北保育園建設だより

No.1 1

大口町立北保育園 (H28.1.29)

## 北保育園建設

屋根にはソーラーパネル、天井にはLED電気が付き、保育室や回廊の床の下張りができました。遊戯室の足場も取れ、明るく広い室内が見えてきました。完成に近づいてきて、益々楽しみになってきました。



ソーラーパネル



遊戯室の外観・内装・天井



LED電気と保育室



保育室前の回廊  
広くて  
長いですよ



## 木片の正月飾り (年長児)

「岐阜県 21 世紀創造の森」で伐採したヒノキの木片に、遠足で拾ってきたヒノキの葉、枝、木の実などを飾りつけ正月飾りを作りました。飾りつけの前には、木片に紙やすりを掛けきれいにしました。何日かかかって作り上げた飾りに子ども達も満足げでしたよ。



## マイ箸で給食 (年中児)

山桜の木で作ったマイ箸が完成し、給食で使い始めました。登園すると「箸持ってきたよ」と毎日友達同士報告し合っています。箸ケースに入れ大事に持ってきており、忘れてくる子もいません。1月8日(金)には、管理栄養士の食育指導で「チョコの形を作って…」と箸の持ち方、使い方を教えてもらいました。まだちょっとぎこちない持ち方、扱い方の子もいますので、これから正しい箸使いが行えるようにしていきたいと思ひます。



お弁当箱給食の様子